



Les clubs de pêcheurs plaisanciers réunis au Kernével

L'Association des pêcheurs plaisanciers de la région lorientaise, (APPRL), a organisé, dimanche midi, à Kernével, un repas pour tous les amis des clubs de pêcheurs plaisanciers de la région. Le repas, animé par le groupe Sans prétention, a enchanté les participants parmi lesquels deux représentants de la municipalité : Jean-Paul Penverne et Alain Guillerot, adhérents à l'APPRL. Gérard Gagnic, président de l'APPRL ; Jean Kieffer, président national de la Fédération des pêcheurs plaisanciers ; Alain Bayaert, président du Comité départemental du Morbihan et les nombreux présidents d'associations de pêcheurs plaisanciers ont eu une pensée pour Jean-Yves Bouvet, l'un des adhérents et fidèle bénévole de l'APPRL, décédé cet été. Jean Kieffer, pour conclure, a félicité les clubs présents « **qui prônent les bonnes pratiques en mer, autant en matière de ressource que d'environnement ou encore de sécurité. Un guide regroupant ces recommandations sera distribué cet automne.** »